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２０２３年度 支部大会２０２３年度 支部大会

　５ 月 ６ 日

（土） ホ テ

ルアゴーラ

大阪守口に

て、 来賓、

支 部 会 員

合わせて１００名の参加を得て２０２３年度支部大会を４年

振りにリアル開催しました。 司会の開会宣言後に過去４

年間にご逝去された８９名の物故者の皆様への黙とう、

北口支部長の開会挨拶に引き続き、 山元松愛会副会

長、 久野すが子寝屋川市議会議員からご挨拶を頂きま

した。 また、 昨年度入会の新会員の中から３名が参加

され、 議事に先立って歓迎の紹介も行われました。

　議事では、 北口支部長から第５２回全国大会の報告

後に寝屋川支部の２０２２

年度活動 ・ 会計報告と

２０２３年度の活動方針 ・

予算案の説明、 さらに

２０２３年度の役員改選と

して２班担当支部役員の

大貫敬郎さんから小櫻賢一郎

さんへ、 ９班担当支部役員の

槙井豊さんから田中久己さんへ

の、 退任 ・ 新任役員の報告が

あり、 これらを含めすべての議

案に対して 満場の拍手にて確

認をいただきました。

　議事終了後、 「健康的な生活習慣を身につけましょう」

というテーマでパナソニック健康保険組合　健康開発セン

ター所長の阪本善邦先生によるビデオ講演を実施し、

健康維持のための睡眠、 食事、 運動、 飲酒などの生

活習慣全般について学びました。

　第二部の懇親会は、 北口支部長の乾杯の音頭でス

タートし、 昼食を楽しみながら会員の親睦を図るなか、

パソコンルーレットによ

るお楽しみ抽選会も含

め、 久しぶりの対面懇

親で盛り上がり、 全ス

ケジュールを２時間とい

う少々忙しい中でした

が有意義に無事終了

することができました。

新 任 支 部 活 動 サ ポ ー タ の ご 紹 介新 任 支 部 活 動 サ ポ ー タ の ご 紹 介

 女性会員担当サポータ（３班） 田伏 輝美さん
　＊＊＊＊

  ホームページサポータ （８班）　寺下 良子さん
　本年で退社して２年が経過し、 何となく入会さ

せていただいた 「松愛会」 で仕事を離れての

繋がりがここにもあると感じております。 至らない

点が多々あると存じますが、 微力ながらサポート

に努めますので、 ご支援、 ご協力よろしくお願いいたします。

９班 サポータ　槙井 豊さん
　２０２３年度より９班の支部役員に就任され

た田中久己さんの後方支援と 「散歩 ｄｅ 史

跡」 のサポータとして、 お手伝いをさせて

いただいております。 皆さまのお役に立てる

よう頑張りますので、 ご協力の程よろしくお願いいたします。

　支部大会でもお知らせしましたが、 今年度から支部活

動における女性会員の皆様への支援、 支部ホームペー

ジによる情報提供 ・ 閲覧数アップの支援、 班活動全般お

よび行事の支援をいただく、 新たなサポータを紹介させて

いただきます。 現行の支部活動サポータ３名と併せて、

ご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

新 任 支 部 役 員 の ご 紹 介新 任 支 部 役 員 の ご 紹 介

 ２班支部役員　小櫻 賢一郎さん
　本年度支部大会にて支部役員にご承認い

ただきました旧ＡＩＳ社出身の小櫻です。 こ

れまでの労働組合活動、 寝屋川市民懇話

会活動等の経験を生かして松愛会の活動推

進ができればと思っています。 在籍地区は３班ですが、 ２

班を担当することとなりました。まだ現役で仕事をしている為、

ご迷惑をお掛けしますがご協力のほど宜しく御願いします。

  9 班支部役員　田中 久己さん
　本年度より、 ９班担当の支部役員となりま

した、田中です。 以前より、同班サポーター

として活動しておりましたが、 至らない点も

多く、 大変ご迷惑おかけいたしました。 こ

れからも、 より素晴らしい松愛会活動を皆様とご一緒に進

めたく考えておりますので、 引き続き、 ご協力をよろしく

お願いします。

(1)

 [ 北口支部長 ]  [ 山元副会長 ] [ 久野市議会議員 ]

　[ 大貫さん ] [ 槙井さん ]

[ ビデオによる健康講演 ]

[ 支部大会会場の様子 ]
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散歩ｄｅ 史跡 ( 歴史と街道を巡る )散歩ｄｅ 史跡 ( 歴史と街道を巡る )

女性会員懇談会女性会員懇談会

　第５回女性懇談会を７月２２日 ( 土 ) ニュー

コマンダーホテルにて女性会員２０名、 支

部役員４名の計２４名の参加をいただき開

催しました。 中村副支部長の開会挨拶の

後、 中 山 支

部役員から事

前アンケートとして、 今後の

懇談会の開催内容 ・ 開催場

所 ・ 他支部との合同開催 ・

開催時期 ・ 会費などの結果

報告を行い、 その後、 参加

された皆さんの自己紹介を含む会食懇親会を行いました。

　今回のポイントは、

ご協力いただいたア

ンケートの結果報告

を行うと共に、 自己

紹介を通じて趣味

や特技等について

情報共有が出来た

ことかと思います。

クリーンリバー寝屋川作戦・春クリーンリバー寝屋川作戦・春

　晴天に恵まれた５月２８日 （土） クリー

ンリバー寝屋川作戦が規模を縮小して

寝屋川市せせらぎ公園と幸町公園の２

箇所で３年ぶりに開催されました。 当

支部から会員４名、 役員９名と久野市

議を含め１４名が せせらぎ公園に参加しました。 主催者挨拶と

作業説明の後、 参加者はそれぞれに除草や除草後の雑草の

袋詰めと所定場所への運搬等

各自の体力に合わせ作業をさ

れていました。 石垣に生い茂

る雑草の除去に苦慮しました

がクリーンになった公園に満

足感を覚え解散としました。

せせらぎ公園ツツジ下草刈りせせらぎ公園ツツジ下草刈り

　梅雨開け前の朝から蝉が鳴く７月１７

日 （月） 午前の約 1 時間半、 支部役

員有志９名並びに久野市議と市の公

園みどり課よりお２人が参加をしていた

だき、 せせらぎ公園東側法面ツツジの

下草刈りを実施しました。 これはツツジへの夏場の散水効果

をアップさせるためのもので、 当日は朝から熱中症警戒情報

が出る中、 途中水分補給時

間を設ける等で暑さをしのぎな

がら４５ℓゴミ袋１１個の下草を

刈り取り終了しました。 散水は

毎朝夕のどちらかで下草刈り

の翌日より開始しています。

支部行事のご案内支部行事のご案内

　第１７０回 「散歩 ｄｅ 史跡」 は、

６月２２日 （木）前夜から降り続いて

いる雨の中、 １４名の参加者で京

阪中之島駅からスタートしました。

　最初に小説 「泥の河」 の舞台

の地として有名になった小説碑に

立ち寄り、 次に、 今はなく埋め立てられて碑になった江

戸堀川の跡碑を見ながら、 ２５０

年以上ものあいだ大阪における

魚類取引の中心をなしたところで

ある雑喉場魚市場跡や大阪市西

区の多くの堀川跡、 近代大阪ゆ

かりの史跡などを散策している間

に雨は止んでいました。 続いて

「子どもたちが笑顔でリズミカルに

歩く響き」 から名付けられた、 木

津川遊歩空間 「トコトコダンダン」

にて集合写真を撮り、 松島橋を

渡って松島公園 ・ 少年広場にて

昼食を摂りました。 昼食後は、 「公営の市電は大阪が初」

を記念する大阪市電創

業の地碑を巡り、 最後

には、 全長約８０ｍの

安治川トンネルの川底

を徒歩で渡ると言う貴

重な一日でしたが全員

が完歩され、ＪＲ西九条

駅にて散会しました。

　１２月までの行事のご案内です。 皆さまのご参加をお待

ちしております。 詳細は、 支部ホームページをご覧いた

だくか、 支部役員までお気軽にお問合せください。

１０月

※上記 「＊」 印の行事は、 事前申し込みは不要ですので、 参加　
　 される方は、 当日、 集合場所に直接お越しください。
※市内４駅、 駅前一斉清掃は、 寝屋川市駅と寝屋川公園駅、 およ
　 び香里園駅と萱島駅の２駅ずつの開催となりました。 次回開催は、
　 明年２月ですので、 次号にて日程をご案内します。

９月

１２月

１１月

[ トコトコダンダン ( 木津川遊歩空間 ) にて ]

[ 小説「泥の河」文学碑 ]

[ 雑喉場（ざこば）魚市場跡 ]

[ 安治川隧道を渡る ]

１６日 ( 土 ) ２０２３年度 第１回新会員歓迎懇談会

日程調整中 ウォーキング＆バーベキュー大会 （小雨決行）

２１日 ( 土 ) 芋掘り大会 （秋のレクリェーション） ( 雨天順延）

実施日未定 クリーンリバー寝屋川作戦 ・ 秋 （雨天中止）

２３日 ( 木 ) 第１７１回散歩ｄｅ史跡 （交野市方面） ( 雨天決行）

実施日未定  あかつき ・ ひばり園 （餅つき大会）

＊
＊

※事前アンケートの集計結果は、 支部ホームペー ジに掲載してお
　  りま すので、 ご覧ください。

[ 事前アンケートの結果説明 ]

　会食懇談会では、 珍しい底からビールを入れてゆくサー

バに興味を示され半数の方が生ビールを飲まれ和気藹々

とした中、 自己紹介に熱心に耳を傾け、 その内容に質問

をされる等、 笑い声の絶えない中、 会話も弾み、 楽しく有

意義な時間を過ごすことができました。

[ 中山支部役員 ]



夢
中
人

夢
中
人
の
ご
紹
介

　盆栽を楽しむ、 ２００８年 「夢

中人」 に掲載頂いて、 あれから

１５年が経過し９月で喜寿を迎え

益々頑張って居ます。

　現在は公益社団法人、 全日本

小品盆栽協会に所属し副理事長

に就任して７年を経て日本全国の

盆栽愛好家の皆さんと共に盆栽の魅力を後世に伝える

べく協会のスローガン “小品盆栽 （しょうひんぼんさい）

の文化芸術を、 次世代につなげよう” を掲げ、 全国の

仲間、 先輩方と活動しております。 我々の小品盆栽と

は分類上、 ２０ｃｍ位から以下のサイズを小品盆栽とし

ております。 活動は全国

を５つの支部に大別し関

東支部 ・ 東海支部 ・ 関西

支部 ・ 北陸支部 ・ 九州支

部に分けて夫々の地域に

て毎年展示会や講習会な

どを展開しております。

関西では年初恒例となってい

る１月京都の 「みやこめっせ」

にて 「雅風展 （がふうてん）」

を開催し北海道から沖縄まで

の仲間が一堂に集まってこら

れます。 海外のお客さんも

多数お迎えし日本の盆栽文

化の情報発信で賑わいます。

大阪では毎年３月鶴見緑地公園内の 「水の館ホール」 にて 「春

雅展 （しゅんがてん）」 を開催し一般の方・海外の方も来館して、

広く盆栽文化に触れていただき毎年賑わっております。 今外国

の方へは “ＢＯＮＳＡＩ” で充分通じる環境になりました。

　私の日常は文化センターでの講習等でこの小さな盆栽が醸し出

す自然の魅力を伝えるべく “盆栽文化の継承を目的” とし愛好

家の裾野拡大の為、 退職後約１８年間活動し多くの方々と交流

し支えられ、 エネルギーを頂いてきました。

　今後も全国の仲間 ・ 愛好家の

方々と共に、 目標 “１００歳まで”

頑張ります！  人間も盆栽 （植物）

もよく似てます、 自然を大切に共

生しましょう。

※協会ＨＰ宜しくお願いします。

　https://shohin-bonsai.or.jp

　第１２回ファミリーボウリング大会を

７月１５日 （土） に古川橋Ｂ-ｌａｘにて

参加者３６名で開催しました。 前回優

勝の北川マリ子さんの始球式の後、

ゲームを開始しました。 総合優勝は７

班の中山一代さん

（３３４点）、 男子１位は１班 三村勝利

さん （３２０点）、 女子１位は３班 永田

輝子さん （３２０点） で、 トロフィーや

賞品を北口支部長から授与され、 盛

況のうちに大会は終了しました。

　今回もストライクが出ると画面にルーレットが現れ、 当たる

と景品がもらえるゲームを行い、 当り ・ はずれの微妙な動

きで盛り上がりました。 コロナ禍を乗り越え、 久しぶりに仲

間たちと楽しんだ時間でした。 また、 ３名の小学生が参加

され、 笑顔でボールを転がし、 楽しんでいました。
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バーディ会 ( パソコン） 映像同好会

ファミリーボウリング大会ファミリーボウリング大会

(3)

　バーディ会 （パソコン同好会） は、 毎月１回、 産業振

興センター５階で、 地域の会員も含め、 男性４名、 女性

９名、 計１３名で活動しています。 昨年はＷｏｒｄの勉強を

メインに開催しました。 今年は年賀状、 市主催のイベント

での同好会紹介ポスターの作成、 動く絵や、 グーグルド

ライブ、 画像の編集等も勉強する予定です。 テーマは

会員の要望により決

定し、 会員相互で教

え、 教えられながら

花見や忘年会も実施

し、 和気あいあいと

活動しています。

　映像同好会の活動の中心は毎月の例会ですが、 新型コ

ロナの蔓延で集まれない時期はインターネット例会に切り

替え、 作品を会員だけが見られる形でユーチューブへ上

げ、各家庭のパソコンで、作品を、いつでも何度でも見て、

感想はメールで返す。 こう

して集まらなくても活動を

継続できました。 状況の

好転で徐々に対面での活

動を増やしていて、 今会

員は１１月の市民映像作品

発表会に向けて作品の制

作に打ち込んでいます。

 盆栽を楽しむ 

８班　弥重  定 さん

同好会のご紹介同好会のご紹介

[総合優勝の中山さん ( 左 )  ]

[ 始球式の北川さん ]

[ 弥重  定さん ]

[ 五葉松（樹高 16cm）] [ 黒松（樹高 14cm）]

[雅風展出展作品例（７点棚飾り） ]

[ 寝屋川映像協会との合同例会風景 ]


